
PlantaDoce.

Empresa

Fenin denuncia la “antigüedad” del parque tecnológico de los hospitales en España

La federación cree que el Gobierno y las comunidades autónomas deben “facilitar la innovación y la incorporación de las nuevas tecnologías de forma más urgente”.

PlantaDoce
4 jun 2018 - 16:20

La Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin) denuncia la “antigüedad” del parque tecnológico de los hospitales en España. Las cifras de tecnología sanitaria instalada en las comunidades autónomas muestran que el parque global es el más antiguo de las últimas décadas, según Fenin.

Ante esta situación, Fenin entiende que el Gobierno y las comunidades autónomas deben afrontar conjuntamente el “elevado nivel de obsolescencia” de España “facilitando la innovación y la incorporación de las nuevas tecnologías de forma más urgente antes de que sea muy difícil de recuperar”.

Para la entidad la obsolescencia es “relevante” porque incide directamente en la seguridad del profesional y el paciente. Según Fenin, en la actualidad hay equipos que están emitiendo radiaciones más elevadas de lo que sería necesario. Además, un equipo obsoleto aporta “mucha menos información de la que puede proporcionar uno de última generación, algo que puede verse claramente en el terreno del diagnóstico por imagen”, añaden desde la federación.